



Un pour tous, Tous pour le Climat !

"J'peux pas, j'ai climat" : une journée d'action écologique en immersion avec les jeunes en Service Civique à Aurillac.

Plongez au cœur de l'engagement de jeunes pour la planète !

Ils ont entre 16 et 25 ans et ne se contentent pas de parler d'écologie : ils agissent, concrètement, sur le terrain ! **Le 10 avril prochain, Unis-Cité invite à découvrir en immersion les actions menées par ses 5 000 volontaires en Service Civique Écologique, mobilisés aux quatre coins de la France.** Nettoyage d'espaces publics, sensibilisation à la consommation responsable, préservation de la biodiversité... Cette journée exceptionnelle sera l'occasion de montrer **comment ces jeunes transforment leur engagement en impact réel !**

Une jeunesse en première ligne pour la transition écologique

Le Service Civique Écologique séduit de plus en plus de jeunes : **en 2023, plus de 20 000 d'entre eux ont choisi des missions liées à l'environnement. Preuve que cette génération veut être actrice du changement !** Pour la première fois, "J'peux pas, j'ai climat" leur offre une visibilité nationale en mettant en lumière leurs actions, leur engagement et leurs solutions concrètes pour répondre aux défis climatiques.



Des images fortes et des témoignages inspirants

Que vous soyez journaliste, reporter ou créateur de contenu, cette journée vous offre une opportunité unique : **capturer des images et des récits authentiques, au plus près de ces jeunes engagés.**

L'antenne Unis-Cité Aurillac vous invite au Marais du Cassan
Le 10 Avril de 13h à 18h

En partenariat avec le Conseil Départemental et la Direction Départementale des Territoires
à découvrir le Marais ainsi que de comprendre l'importance d'une zone humide
Par le biais d'un jeu de piste et d'un rallye photo
Ouvert à tous et gratuit

Un récapitulatif de la journée sera réalisé, à travers des chiffres d'impact et des photos ou vidéos.
Mais toute personne curieuse de couvrir l'événement est la bienvenue.

Vous pourrez échanger avec les jeunes engagés, comme Nathan, Delphine ou encore Benjamin qui œuvrent sur des chantiers en lien avec la Ligue de Protection des Oiseaux, le Parc Naturel Régional des Volcans d'Auvergne ou encore Mission Haies.

Une invitation à voir, écouter et relayer l'impact de cet engagement

📍 Envie d'en savoir plus ou de couvrir un événement près de chez vous ? Contactez-nous pour organiser une immersion sur le terrain et rencontrer ces jeunes qui façonnent le monde de demain !

Contact presse : Morgane Véronnet – 06 60 79 73 14 – mveronnet@uniscite.fr

Antenne Clermont-Ferrand Unis-Cité AURA – 12 place des Carmes Déchaux, 63000 Clermont-Ferrand

À propos du projet des 1000 ambassadeurs du Service Civique Ecologique :

1 000 jeunes volontaires en Service Civique dans toute la France (y compris à la Réunion) :

- Recrutés dans la diversité (différents niveaux d'étude, de QPV, de milieux ruraux...)
- Pour des missions de 8 mois en moyenne
- Qui interviennent en équipe

Une mission construite autour de 3 volets

- Agir concrètement au service de l'environnement, autour des 5 champs de la transition écologique : mieux se loger / se nourrir / consommer / préserver et valoriser les écosystèmes / se déplacer
- Accompagner les citoyens dans leur diagnostic carbone (via entre autres Mes gestes climat)
- Faire la promotion du Service Civique Écologique auprès d'autres jeunes

Un socle de formation solide et adapté

- Aux différents profils des jeunes
- Aux problématiques des territoires et de la mission

Un objectif de pérennisation de l'engagement après le Service Civique

- Avec une découverte des métiers verts de demain,
- Et des possibilités de pérenniser plus largement l'engagement écologique (via du bénévolat...)

À propos d'Unis-Cité : L'association Unis-Cité est née de la conviction qu'il devrait faire partie de l'éducation de tous les jeunes de consacrer une année de leur vie à servir la collectivité tout en faisant l'apprentissage du travail d'équipe dans la mixité sociale. Unis-Cité a inspiré et servi de modèle au lancement du Service Civique des jeunes en 2010, dont elle appelle

à la généralisation, comme nouvelle forme de « service national ». Présente dans plus de cent-vingt agglomérations en France métropolitaine et à la Réunion, Unis-Cité a déjà mobilisé et accompagné 50.000 jeunes dont plus de 14.500 en 2024, dans un Service Civique « collectif » permettant la mixité sociale, et accompagne tous les acteurs de l'intérêt général dans leur appropriation du service civique. www.uniscite.fr

À propos du Service Civique : L'Agence du Service Civique est un groupement d'intérêt public (GIP) créé en 2010. Elle assure la mise en oeuvre du Service Civique, engagement volontaire de 6 à 12 mois ouvert à tous les jeunes de 16 à 25 ans, et jusqu'à 30 ans pour les jeunes en situation de handicap. Depuis sa création, plus de 750 000 missions de Service Civique ont été réalisées par des jeunes volontaires. L'Agence met aussi en oeuvre depuis 2016 la déclinaison française des volets Jeunesse & Sport du programme européen Erasmus+ et du Corps européen de solidarité. Présidée depuis octobre 2022 par Nadia Bellaoui, l'Agence du Service Civique est un opérateur du ministère de l'Éducation nationale et de la Jeunesse. www.service-civique.gouv.fr